

Invitation aux organisations, collectifs, individus trouvant un intérêt à ce que se poursuive l'expérience de la Cantine populaire à Rennes.

Depuis un an s'est ouvert la cantine populaire au 244, rue de Nantes à Rennes. Ce lieu se veut un outil de liaison des luttes politiques. Notre ambition n'est pas de construire une simple chambre d'écho à ces luttes qui ne feraient que reconduire leur séparation en ne faisant que les juxtaposer. Il s'agit plutôt d'ouvrir des espaces de discussions pour que chacun se saisisse de ce que les uns et les autres ont à défendre et pourquoi pas que les luttes se rencontrent et trouvent des perspectives et chemins communs.

Imaginer que les luttes hospitalières rencontrent des tentatives collectives de se réapproprier des rapports à la médecine, que les luttes ouvrières se rapprochent des luttes des chômeurs et précaires, que des luttes paysannes s'enrichissent des luttes contre le « nanomonde », que des collectifs qui se battent sur la question du logement trouvent intérêt à ce que s'engage une lutte sur le terrain de l'urbanisme, que des luttes en milieu scolaire puissent se saisir des réflexions sur les conditions de transmission de savoir, que toutes ces luttes trouvent un intérêt à prendre le temps de repenser notre monde de manière moins segmentée, etc...

Voilà quelques exemples qui habitent nos imaginaires autour de l'existence d'un lieu tel que la cantine populaire.

On peut percevoir cette démarche comme trop volontariste et par trop hasardeuse, mais nous pensons que la nécessité, sentiment sans doute partagé, d'en finir avec ce vieux monde ne peut se passer de cette ambition de liaison des luttes.

Une année d'expérience à la cantine démontre l'exigence qu'implique une telle ambition mais nous montre aussi combien manquait un tel espace de rencontre à Rennes.

Poursuivre cette expérience trouverait pleinement son sens si plus de groupes et d'individus se sentaient concernés et impliqués. C'est le sens de cette invitation.

Nos énergies et moyens trop modestes ne nous permettent que de tenir un espace trop exigü pour y mener l'ensemble des activités qu'on souhaiterait développer (par exemple une bibliothèque, des concerts, des débats publics à plus de 50 personnes, etc...) et de l'occuper trop peu souvent (une ou 2 soirées en moyenne par semaine depuis un an) pour le rendre réellement efficient.

Continuer sur ce mode est à la fois difficile à tenir financièrement et ne contente pas nos ambitions.

Nous aimerions donc en discuter avec celles et ceux qui trouvent un intérêt à la pérennisation de cette expérience dans l'espoir d'y trouver plus de souffle.

Cette discussion serait l'occasion de revenir à la fois sur les motivations pour faire exister un tel lieu, mais également d'envisager les moyens nécessaires et les modes d'implication de chacun. Comme de coutume à la cantine, la discussion sera suivie d'un repas.

Rendez-vous à 19h le Vendredi 11 juin 2010 à la cantine populaire, au 244 rue de Nantes, Rennes St-Jacques pour un repas suivi d'une discussion.